





Vaughan, con más de 40 años de experiencia y líder en la enseñanza del inglés, te invita a formar parte del programa de campamentos urbanos de inmersión lingüística en inglés

Antecedentes:

Conociendo las necesidades de conciliación familiar durante los meses de verano, Vaughan apostó por la organización de un tipo de programas que diese respuesta a esta situación, con el incentivo además de vivir una experiencia real diaria con el idioma: inmersiones en inglés sin dormir fuera de casa, amenas y divertidas, sin clases, asequibles y muy cómodas para los padres.

Comenzamos el primer año con un solo campamento urbano de 120 niños aproximadamente, para llegar actualmente a contar con más de 10 centros que colaboran con el programa y más de 2.200 alumnos participantes.

Más detalles actualizados en:

https://grupovaughan.com/c/campamentos-urbanos-en-ingles/

¿Cómo funciona?

Se organiza por semanas independientes, de forma que los participantes puedan asistir desde una a seis semanas. ¡Nunca repetirán actividades!

Proponemos inmersiones temáticas, en las que cada día utilizaremos un hilo conductor para nuestras historias y personajes: crazy science, artes escénicas, *Nature and Recycling, Jumanji, Super Hero Day...* todas ellas aventuras y fantasías para incentivarles a utilizar el idioma en un entorno divertido.

Organizamos el día a día para que tengan distintas dinámicas: actividades más movidas, talleres, juegos de agua o piscina (según la instalación), etc. Se dividen en grupos de 10 niños aproximadamente, a los que se les asigna un monitor angloparlante, teniendo en cuenta la edad. Todas las actividades se adaptan a las características de los grupos, y se trabaja con ellos de forma muy personalizada.

El horario del Urban Camp es de 9:00 a 17:00 horas. Algunos colegios disponen de servicio de madrugadores para aquellos padres que necesiten llevar antes a los niños en las instalaciones

COLEGIO MAYOR AQUINAS

Ciudad Universitaria (Madrid) De 4 a 12 años



Ubicado en plena Ciudad Universitaria y junto al parque de la Dehesa de la Villa, es un oasis en el centro de Madrid, donde disfrutarán al máximo del campamento urbano.

Con unas instalaciones excelentes y muy espaciosas, llenas de árboles y zonas verdes, nos ofrece la posibilidad de vivir un campamento de ensueño.

Contamos con una piscina al aire libre y una pista polideportiva que disfrutarán a diario. Además de las aulas interiores, provistas de los medios audiovisuales necesarios para presentaciones, el colegio nos ofrece un salón de actos y diferentes aulas polivalentes para poder desarrollar nuestros juegos y talleres. Asimismo, podrán estar en zonas techadas y disfrutar de un hábitat fresquito.

Dispone de cocina propia y comedor con agradables vistas al exterior.

El centro es muy accesible, a tan sólo 12 min. andando del metro. Los que vayan en coche podrán aparcar dentro del recinto para dejar y recoger a los niños de forma cómoda y ordenada.

Fechas Campamentos

Del 26 de junio al 30 de junio 2023 Del 3 al 7 de julio 2023 Del 10 al 14 de julio 2023 Del 17 al 22 de julio 2023 Del 24 al 28 de julio 2023

Horario ampliado Precio/semana

De 08:00 a 09:00 con desayuno* 22 €

*Se precisa un mínimo de 4 niños por semana para abrir el servicio

Precio

245 € por semana y participante

Condiciones de descuento:

5% para hijos de empleados y alumnos de la UPM, presentando la debida acreditación

5% por 2 o más hermanos

5% por contratar 2 semanas en una sola compra

7% por contratar 3 semanas en una sola compra

10% por contratar 4 semanas en una sola compra

Los descuentos no son acumulables entre sí. Se aplicará el más ventajoso para el cliente

Condiciones de devolución:

Cancelación, no presentación y/o del Urban Camp por parte del usuario Cancelación - Si el Usuario, una vez transcurrido el plazo para el ejercicio del derecho de desistimiento sin que éste hubiera sido ejercitado decidiera cancelar su participación en el Urban Camp contratado, deberá notificarlo por escrito a Grupo Vaughan mediante el envío de un correo electrónico a la siguiente dirección campamentos@grupovaughan.com. A todos los efectos la fecha de recepción de dicho escrito será la que se tome como referencia para contabilizar los plazos de cancelación señalados a continuación:

- Cancelaciones con más de 45 días sobre la fecha de comienzo del Urban Camp, Grupo Vaughan reintegrará el 100% de la cantidad abonada hasta la fecha de la cancelación.
- · Cancelaciones entre 44 y 30 días antes del inicio del Urban Camp, Grupo

Vaughan reintegrará el 70% de la cantidad abonada hasta la fecha de la cancelación.

- Cancelaciones entre 29 y 16 días antes del inicio del Urban Camp, Grupo Vaughan reintegrará el 50% de la cantidad abonada hasta la fecha de la cancelación.
- Cancelaciones entre 15 días antes del comienzo del Urban Camp y la fecha de salida o en días posteriores, Grupo Vaughan no reintegrará cantidad alguna al Usuario.

En todos los casos de cancelación que lleven aparejado el reembolso de cantidades al Usuario, Grupo Vaughan, detraerá de la suma reembolsada un importe de sesenta euros (60€) como compensación por los gastos administrativos

ocasionados.

No presentación y/o abandono del Urban Camp - La inasistencia del Usuario al Urban Camp no da derecho a la devolución de su importe.

Asimismo, el Úsuario no tendrá derecho al reembolso de la cantidad abonada cuando una vez iniciado el Urban Camp, no lo complete por cualquier motivo no atribuible a Grupo Vaughan, o lo abandone por voluntad propia o de sus padres o representantes legales.

Más información en campamentos@grupovaughan.com
91 700 11 99 extensión 3

